



EN BREVE

Jornadas sobre geología médica en la Universidad

XXXX

:: **WORD.** Salamanca acoge estos días tres de las sesiones incluidas en las II Jornadas de Geología Médica en España, que organizan la Asociación Internacional de Geología Médica (Capítulo Español) y el Instituto Geológico Minero de España. La Facultad de Ciencias acogió el acto inaugural de las jornadas, y la primera de

las conferencias, 'Investigación geológica y Geología Médica' a cargo de José Antonio Centeno, de la US Food and Drug Administration (FDA) y cofundador de la Asociación Internacional de Geología Médica. Posteriormente, en el Salón de Grados de la Facultad de Medicina, disertó sobre 'Salud y entorno geológico'. El salón de actos del Hospital acogerá una 'ueva conferencia mañana sobre "La Geología Médica: una herramienta clave para la toma de decisiones en salud pública'.



Participantes en el acto en la Facultad de Medicina. :: LAYA